

*Gobierno cubano agradece
solidaridad internacional en
apoyo a la vacunación anti-
COVID-19*



La Habana, 26 may (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este martes en Twitter la solidaridad internacional recibida en apoyo a la vacunación contra la COVID-19 en nuestro país.

Mediante un mensaje en su cuenta en esa red social, el canciller reconoció a asociaciones de amistad, organizaciones no gubernamentales y cubanos residentes en el exterior, que han enviado insumos médicos a la Isla, a pesar del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

“Agradecemos a las Asociaciones de Amistad con Cuba, organizaciones no gubernamentales y cubanos residentes en el exterior el envío de insumos médicos para apoyar la vacunación contra la #COVID19 en nuestro país. Su solidaridad supera el bloqueo de estadounidense y las fronteras naturales”, escribió el jefe de la diplomacia en la mayor de las Antillas.

Estas acciones, impulsadas desde varios países del mundo, intentan contrarrestar los efectos del cerco estadounidense, cuyas restricciones impiden la obtención de este tipo de materiales médicos.

Incluso en el contexto de enfrentamiento a la pandemia, las regulaciones y disposiciones emitidas por la administración de Donald Trump contra Cuba alcanzaron niveles de hostilidad sin precedentes, con 243 medidas de bloqueo.

En la esfera de la salud, desde abril de 2019 hasta marzo de 2020 Cuba reporta pérdidas de los 160 millones 260 mil 880 dólares a causa de esta unilateral política. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258654-gobierno-cubano-agradece-solidaridad-internacional-en-apoyo-a-la-vacunacion-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba